

## 苫小牧市教育委員会会議録

会議区分	苫小牧市教育委員会 第 20 回 定例委員会				
日 時	平成23年12月22日 自 15時 至 16時				
場 所	苫小牧市役所第2庁舎2階会議室				
出席委員	委員長 上原 肇 委員 佐藤 郁子 委員 鈴木 正樹 委員 佐藤 守 委員 山田 真久				
欠席委員					
会議録署名委員	佐藤 守 委員				
会議録作成職員	総務企画課総務係主事 田中亮太				
事務局職員	学校教育部長 斉藤 章吾 スポーツ生涯学習部長 松浦 翁務 学校教育部次長 田中 章嗣 総務企画課長 戸村 真規 総務企画課総務係主査 三橋 大輔 総務企画課総務係主事 田中 亮太				
会議案件	別紙のとおり				
会議の経過概要	別紙のとおり				

1 委員会開会の宣言（上原委員長）…15時

2 会議録署名委員の指名（佐藤守委員）

3 教育長の報告

中学校は既に20日に終業式を終え、小学校も今日が終業式でしたので、明日から冬休みとなる。例年インフルエンザの影響で学年閉鎖や臨時休校が起きるが、幸い今年は流行に至っていない。ただ、道内でもそろそろ出てきているので、3学期は心配である。なお、学力向上を目指した補充授業であるが、小学校2校、中学校1校が実施を見送った以外は、先生方の意欲に支えられて2日間から9日間の範囲で設定予定と聞いている。少しでも基礎学力の向上につながり、休み期間中の生活リズムの維持に効果があればと願っている。なお、道教委で今年度の調査結果が公表された。本市の様々は、後日分析の上御報告する。

さて、先月の教育委員会は11月21日であったので、これ以降の出来事を拾つてみると、24日に西小・緑陵中学校の視察、26日に光洋中学校50周年式典、この日は山なみ祭や中学生主張発表大会も開かれている。12月に入って3日は、はなぞの幼稚園の発表会、11日から18日まで教育委員会杯と王子杯争奪を兼ねた小学校アイスホッケー大会が開催された。なお、13日には高橋道教育長が開成中学校を訪問し授業を参観した。さらに、15日には勤続30周年教職員に永年勤務者表彰を行い、道教委からの感謝状を伝達した。

それでは、1日から9日まで第4回定例会が開催されたので、質疑の概要を御報告する（以下第4回定例会における質疑とそれに対する答弁等を説明）。

合わせて、12月ということで1年間おしまいということで、全国的な出来事あるいは本市の出来事についてまとめているが、時間の関係で省略したい。東日本大震災

を始め、様々な事件が起きた年であった。苫小牧においても様々な課題の中で、また新たな動きがたくさん出ているので、ちょっと目を通していただければと思う。

最後になるが、1月に入ると新年早々成人式だとか、インカレ等があり、各委員の皆さまにも御案内があろうかと思うので、よろしくお願ひしたい。

(上原委員長) 教育長報告に関連して御質問があればお受けしたい。

(佐藤守委員) 学力向上を各学校で取り組んでいるという報告があった中で、補充授業を実施しないところが2校ほどあったというのは、何か理由があるのか。

(山田教育長) 詳しく学校にその理由を聞いているわけではない。これはあくまでも学校の中で先生方が話し合って教育するとかしないとかなると思うが、特に中学校の場合だと、受験が目の前に迫っている状況の中で、敢えて補充をするよりも自分の進路に向かって独自に勉強していった方がいいのではないかということもあるかと思う。小学校の方もいくつか実施する学校、実施しない学校があるが、それについても先生方の協力に関わり、強制しているわけではないので、学校の中で話し合って実施しようということである。なお、昨年から見るとグンと増えている。昨年はもっと実施しなかった学校が多かったが、今年は実施する学校が増えているので、御理解いただきたい。

(上原委員長) 他に御質問があればお受けしたい。

(一同「なし。」の声)

#### 4 議 案

第1号 教育委員会職員の処分について

第2号 教職員の人事について（内申）

（議案第1号から第2号は人事案件のため、秘密会とする旨議決する。）

－原案通り承認－

5 協 議

なし。

6 そ の 他

なし。

7 委員会閉会の宣言（上原委員長）…15時50分